



ENFANCE

Kermesse Circus à l'école Robert Doisneau

Samedi 22 juin, l'association de parents d'élèves Le Cadran Scolaire a redoublé d'imagination pour organiser la kermesse de l'école Robert Doisneau sur le thème du cirque.

Mis en ligne le 23 juin 2019



[Kermesse Circus à l'école Robert Doisneau]

Samedi dernier l'association de parents d'élèves Le Cadran Scolaire a redoublé d'imagination pour organiser la kermesse de l'école Robert Doisneau sur le thème du cirque.

Pêche aux canards revisitée, cricket façon lapin, course de bateaux, structure gonflable, traditionnel chamboule-tout etc... autant d'animations qui ont fait le bonheur des enfants tout au long de l'après-midi. La kermesse c'est l'occasion pour les enfants de fêter la fin de l'année scolaire mais également pour les parents de découvrir l'univers de leur bambins.

Philippe Descrouet, Maire de Serris, Noura Bellili, Adjointe au Maire, déléguée à l'Enseignement et aux Affaires péri et extrascolaires et Henri Perez, Conseiller municipal sont venus partager ce moment convivial avec parents, enfants et enseignants.

